



Rathaus, Marktplatz 1
Tel. 0731 161-1096
Fax 0731 161-1097

Öffnungszeiten:
Mo. - Do. 12.00-14.00 Uhr
und nach Vereinbarung
gruene-fraktion@ulm.de
www.gruene-fraktion-ulm.de

Ulm, 22.02.2010

Herrn OB Gönner (Rathaus, per E-Mail)

Kopie: an die Medien der Region

03/10
M. Joukov

Verkehrsregelung auf dem Berliner Ring

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Gönner,

immer wieder erreichen uns Beschwerden über die Schaltung der Ampeln an den Kreuzungen Berliner Ring / Virchowstraße und Berliner Ring / Albert-Einstein-Allee.

So wird berichtet, dass die bei der Fahrt den Ring bergauf kurz vor Erreichen auf Rot schaltet, und unmittelbar danach wieder auf Grün zu schalten. Dies bremst die Fahrzeuge ab, die beim Beschleunigen dann unnötig Treibstoff verbrauchen, zumal sie wegen der Steigung eine längere Zeit benötigen, um die Geschwindigkeit von 60 km/h wieder zu erreichen.

Wir bitten die Verwaltung, zu prüfen, wie die Ampelschaltung effizienter gestaltet werden kann und sie spätestens zu Inbetriebnahme des neuen Verkehrsgroßrechners entsprechend anzupassen.

Sollte die Regelung bewusst installiert sein, um den Verkehr zu verlangsamen, bitten wir, als Alternative ein stationäre Geschwindigkeitsmessanlage (Starenkasten) zu prüfen.

Mit freundlichen Grüßen

Für die **GRÜNE** Fraktion Ulm

(B. Schäfer-Oelmayer)

(M. Joukov)